

CONFIRMADO POR LA MINISTRA AISÉN ETCHEVERRY

# El Maule contará con oficina local de la Seremi de Ciencia

**Zona Centro.** La secretaria de Estado, que estuvo de visita en la región, se refirió a la creación de una Secretaría Regional Ministerial, que empezará a funcionar en los próximos meses en la capital maulina.

**CURICÓ.** Aisén Etcheverry, ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación en visita en la región, recorrió las dos principales universidades del Maule como son la de Talca y Católica del Maule (UCM), en donde pudo reconocer y evaluar el trabajo que realizan en ambas entidades estudiantiles.

Esto en el marco de seguir fomentando la ciencia desde las regiones. Debido a esto, se realizó un seminario de Ciencia Abierta de la UCM en Talca y Curicó, mientras que en el Campus Los Niches de la U'Talca, se mostró e inauguró una serie de equipos para la investigación de hidrógeno verde, que fue catalogado de Maule para el mundo.

Asimismo, la autoridad se vio sorprendida al consultar y averiguar que quienes estudian estas carreras en región, tienden a quedarse, para seguir creciendo desde donde ellos mismos salieron.

“Gran parte de las personas se quedan y eso es importante. Porque estamos formando profesionales, que encuentran un lugar donde desempeñarse, pero también está que las mismas universidades ofrecen carreras desafiantes para los profesionales. Por lo que la sociedad se beneficia a partir de las universidades” expresó la ministra.

## SECRETARÍA REGIONAL

Por otra parte, este Ministerio no cuenta con Secretarías Regionales, sino que se extiende por toda la zona centro, en nuestro caso, desde la Región de O'Higgins hasta Biobío. En donde la última posee una seremi, pero abarca demasiadas regiones.

Debido a esto y la importancia de la región, se decidió formar una Seremi de Ciencia en la Región del Maule a partir de septiembre. “Como parte del proceso de instalación del Ministerio, tenemos el compromiso de hacer tres seremis este año, significa que la zona centro se divide y no será desde Bío Bío, ya que se dividirá y será solo Maule y O'Higgins, esta se instalará en la ciudad



Ministra en visita, recalcó la importancia de la región en la ciencia y en la agronomía.

de Talca, esperamos que en los próximos meses sea nombrado el nuevo seremi, para empezar con el trabajo de contratar a las personas, instalarse y cubrir de mejor forma esta zona”, expresó Aisén Etcheverry.

Esto debe ser un trabajo, según lo señalado por la ministra, en conjunto a las otras carteras, “Por eso es muy importante la presencia de los seremis en todas las regiones, por la forma en que pueden estar conectados con otras carteras directamente y vinculados al territorio y como hacemos que la ciencia, sirva y apoye esas otras iniciativas”, cerró.

**DESTACADOS CARTELERA** 

EVENTO ESPECIAL 2024



**LUCYBELL**  
 LA AGRUPACION REFERENTE DEL ROCK CHILENO  
 CON SU NUEVA GIRA "SESION 3000"  
**VIERNES 16 / 08 19:30H**

 **mojo**

---



**PEDRO RUMINOT**  
 HILARANTE NUEVO STAND UP, CONTINGENTE Y DE  
 ALTA COMEDIA, CON HUMOR AGUDO Y REFLEXIVO.  
**SÁBADO 17 / 08 19:30H**

 **LOBO**







visítanos: 

[www.teatroregional.cl](http://www.teatroregional.cl)

LA PRENSA

El Diario de la Región del Maule